

Des rénovations aux centres de loisirs

25 janvier 2024

La Ville a procédé à des travaux de rénovation dans les salles polyvalentes des centres de loisirs municipaux Aimée Verbe et Marcellin Verbe afin d'améliorer l'isolation thermique des bâtiments et offrir un plus grand confort pour les enfants et le personnel encadrant.

Les salles polyvalentes des centres de loisirs ALSH sont utilisées chaque semaine pour les activités de loisirs. Les animateurs les utilisent également pour des réunions, tout comme certaines associations de manière ponctuelle.

Un constat d'inconfort thermique a incité la Municipalité à y réaliser des travaux pour y remédier.

Cela s'est traduit par :

- la mise en place de pompes à chaleur air/air pour l'amélioration du chauffage
- le remplacement d'éclairage par du LED
- l'abaissement du plafond et l'isolation du faux plafond pour réduire le volume à chauffer

Le chauffage des salles est donc désormais optimisé, entraînant des économies d'énergie évidentes. Outre le confort thermique, ces travaux apportent également un confort acoustique non négligeable tant pour les enfants que pour les animateurs.

Coût de l'opération pour la Ville : 148 785 €

